
Persönliche Erklärung von Jürgen Canehl, verkehrspolitischer Sprecher der Fraktion Bündnis 90/ 
Die Grünen, in der Stadtratssitzung am 14.06.2018 nach TOP 6.30 - DS0185/18 „Nahverkehrsplan der 
Landeshauptstadt Magdeburg“ 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Vorlagefrist für den gesamten Stadtrat war extrem kurz. Das ist die Kritik, die ich an der Verwaltung 
habe. Aber ich möchte auch die Stadtratsfraktionen kritisieren, die Änderungsanträge gestellt haben, die 
heute zum Teil erst eingegangen sind. Das ist ein unmögliches Verfahren.  
 
Ich möchte darauf hinweisen, dass wir vor anderthalb Wochen die Änderungsanträge der grünen Fraktion 
eingestellt und vorgelegt haben. Ich bedaure dieses Abstimmungstheater wie es hier abgelaufen ist.  
Ich möchte auch den Vorsitzenden des Stadtrates kritisieren, weil er die Sitzungsführung nicht neutral 
vorgenommen hat.  
 
Ich wünsche mir, dass wir demnächst in den Fachausschüssen vorher ausführlich beraten und nicht hier. 
Ich glaube viele, und da zähle ich mich mit dazu, haben nicht ganz begriffen, welche Dinge hier beschlossen 
worden sind. Es ist eine Vorlage mit ca. 130 Seiten und das ist einfach schlecht.  
 
  
Es gilt das gesprochene Wort! 
 
 
gez. Jürgen Canehl 
verkehrspolitischer Sprecher 


